

ABSTRAK

Alfina Rida Syafi'ah, 126103201082, Implementasi Asas Cepat, Sederhana Dan Biaya Ringan Pada Perubahan Pemanggilan Studi Atas Perma Nomor 1 Tahun 2022 Tentang administrasi Perkara dan Persidangan Secara Elektronik dipengadilan berdasarkan perspektif fiqh siyasah Di Pengadilan Agama Kota Kediri UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing : Ahmadi Abdul Shomad Faiz N, M. H

Kata Kunci : Perma Nomor 7 Tahun 2022, Perubahan Pemanggilan, Fiqh Siyasah

Mahkamah agung melakukan modernisasi dan digitalisasi pada ranah peradilan. Didukung dengan mewujudkan peradilan berasaskan cepat, sederhana, dan biaya ringan menimbulkan terbitnya Perma Nomor 7 Tahun 2022 salah satunya terkait perubahan pemanggilan. Prosedur awalnya dilakukan berdasarkan HIR/RBg dan saat ini dinilai kurang efektif, sehingga diperlukan prosedur baru berupa pemanggilan elektronik. Akan tetapi, setelah melakukan panggilan elektronik timbul lagi pemanggilan surat tercatat sebagaimana Pasal 15 Ayat (2) yang menjadi menggunakan jasa dari penyedia layanan pengiriman surat tercatat. Hal ini sudah dilakukan di pengadilan dibawah naungan Mahkamah Agung

Demikian rumusan masalah yang digunakan adalah 1. Bagaimana implementasi asas cepat, sederhana dan biaya ringan pada perubahan pemanggilan di Pengadilan Agama Kota Kediri? 2. Bagaimana implementasi asas cepat, sederhana, dan biaya ringan di Pengadilan Agama Kota Kediri berdasarkan Perma Nomor 7 Tahun 2022? 3. Bagaimana implementasi asas cepat, sederhana dan biaya ringan di Pengadilan Agama Kota Kediri berdasarkan fiqh siyasah?

Jenis penelitian ini menggunakan yuridis-empiris. Lokasi penelitian dilakukan di Pengadilan Agama Kota Kediri. Sumber data yang digunakan berupa primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan dengan kondensasi, penyajian data dan menarik kesimpulan

Adapun hasil penelitian yakni :1) asas cepat dan sederhana pada perubahan pemanggilan studi atas Perma Nomor 7 Tahun 2022, di Pengadilan Agama Kota Kediri dilakukan dengan berdasarkan peraturan yang ada dan SK. Hal ini disebabkan posisi Pengadilan Agama Kota Kediri merupakan pengadilan dibawah naungan Mahkamah Agung. 2) asas cepat dan biaya ringan pada perubahan pemanggilan yang dilakukan di Pengadilan Agama Kota Kediri, setelah dilakukan peninjauan terhadap peraturan yang ada, memiliki kesesuaian dengan Perma Nomor 1 Tahun 2022 termasuk aturan turunannya. 3) implementasi tiga asas yang dilakukan di Pengadilan Agama Kota Kediri apabila ditinjau dari fiqih siyasah dalam hal ini melalui salah satu dalil hukum islam, memiliki kesesuai sebagai peraturan yang baik dan benar.

ABSTRACT

Alfina Rida Syafiah 126103201082, Implementation of the Principle Of Fast, Simple and Low Cost in Changing The Summons for Study at Perma Number 1 of 2022 on Case Administration and Electronic Trials in Court Based on the Fiqh siyasah perspective at the Kediri City Religious Court UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, supervisor : Ahmadi Abdul Shomad Faiz N, M. H

Keywords: Perma Number 7 Of 2022, changes in summonses, Fiqh Siyasah

The Supreme Court (MA) is modernizing and digitizing the judicial sphere. Supported by realizing a fast, simple, and light-based justice, the issuance of Perma number 7 of 2022 is one of them related to changes in summonses. The procedure was initially carried out on the basis of HIR / RBg and is currently considered less effective, so a new procedure in the form of electronic summons is required. However, after making an electronic call, there will be another registered letter calling as Article 15 Paragraph (2) which becomes using the services of a registered letter delivery service provider.

This has been done in court under the auspices of the Supreme Court Thus the formulation of the problem used is 1. How is the implementation of the principle of fast, simple and light cost on the change of call in the Kediri City Religious Court? 2. How is the implementation of the principle of fast, simple, and light costs at the Kediri City religious court based on Perma number 7 of 2022? 3. How is the implementation of the principle of fast, simple and light cost in Kediri City religious court based on fiqh siyasah?

This type of research uses juridical-empirical. The location of the study was conducted at the Kediri City Religious Court. Data

sources used in the form of primary and secondary. Data collection technique is done by observation, interview and documentation. The technique of data analysis is carried out by condensation, presentation of data and drawing conclusions.

The results of the study are: 1) the principle of fast and simple on the change of study summons for Perma number 7 of 2022, at the Kediri City Religious Court is carried out based on existing regulations and SK. This is due to the position of the Kediri City Religious Court is a court under the auspices of the Supreme Court. 2) the principle of fast and light fees on changes in summonses made at the Kediri City religious court, after a review of existing regulations, is in accordance with Perma Number 1 of 2022 including derivative rules. 3) the implementation of the three principles carried out in the Kediri City religious court when viewed from Fiqh siyasah in this case through one of the postulates of Islamic law, has suitability as a good and correct regulation.

الملخص

ألّفينا رضا شفيعة ، تطبيق مبدأ التكلفة السريعة والبسيطة والخفيفة في تغيير استدعاء الدراسة بيرما رقم 7 لعام 2022 فيما يتعلق بإدارة القضايا والمحاکمات الإلكترونية في المحكمة بناء على منظور السياسة الفقهية في محكمة مدينة كيديرى الدينية عين السيد علي رحمة الله تولونجاجونج ، 2024 ، المشرف : أحمدى عبد الشّمد فايز ن ، م. ها

الكلمات المفتاحية: بيرما رقم 7 لعام 2022 ، تغيير الاتصال ، فقه السياسة

وتقوم المحكمة العليا بتحديث المجال القضائي ورقمته. بدعم من تحقيق عدالة سريعة وبسيطة وخفيفة ، فإن إصدار بيرما رقم 7 لعام 2022 هو أحدها يتعلق بالتغييرات في الاستدعاءات. وقد تم تنفيذ الإجراء في البداية على أساس هير / ربع ويعتبر حالياً أقل فعالية ، لذلك مطلوب إجراء جديد في شكل استدعاء إلكتروني. ومع ذلك ، بعد إجراء مكالمة إلكترونية ، سيكون هناك خطاب مسجل آخر يدعو إلى المادة 15 الفقرة (2) التي تصبح باستخدام خدمات مزود خدمة تسليم الرسائل المسجلة. وقد تم ذلك في المحكمة تحت رعاية المحكمة العليا

وبالتالي فإن صياغة المشكلة المستخدمة هي 1. كيف يتم تنفيذ مبدأ السرعة، تكلفة بسيطة وخفيفة على تغيير المكالمات في محكمة مدينة كيديرى الدينية؟ 2. كيف يتم تنفيذ مبدأ التكاليف السريعة والبسيطة والخفيفة في محكمة مدينة كيديرى الدينية بناء على رقم بيرما 7 لعام 2022؟ 3. كيف يتم تنفيذ مبدأ الصيام، تكلفة بسيطة وخفيفة في محكمة مدينة كيديرى الدينية؟ على أساس الفقه السياسة

يستخدم هذا النوع من البحث القانوني التجريبي. تم إجراء موقع الدراسة في محكمة مدينة كيديرى الدينية. مصادر البيانات المستخدمة هي الأولية والثانوية. تتم تقنية جمع البيانات عن طريق الملاحظة والمقابلة والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات التي تقوم بها التكثيف ، وعرض البيانات واستخلاص النتائج

نتائج الدراسة هي: (1) مبدأ سريع وبسيط على تغيير استدعاء الدراسة ل بيرما رقم 7 لعام 2022 ، في محكمة مدينة كيديرى الدينية يتم تنفيذها على أساس اللوائح الحالية و سك.

ويرجع ذلك إلى موقف محكمة مدينة كيديرى الدينية هي محكمة تحت رعاية المحكمة العليا. (2) مبدأ الرسوم السريعة والخفيفة على التغييرات في الاستدعاءات التي تتم في محكمة مدينة كيديرى الدينية ، بعد مراجعة اللوائح الحالية ، يتوافق مع بيرما رقم 1 لعام 2022 بما في ذلك القواعد المشتقة. (3) تنفيذ المبادئ الثلاثة التي نفذت في المحكمة الدينية في مدينة كيديرى عندما ينظر إليها من الفقه السياسة في هذه الحالة من خلال واحدة من مسلمات الشريعة الإسلامية ، له ملائمة كقاعدة جيدة وصحيحة.